

Hilfswerk zur Deutsch-Russisches Heiligen Alexandra e.V.



Der Bericht zum Konzert am Frauentag "8.März" (11.03.2017)

Am 11. März 2017 fand im Deutsch – Russischen Hilfswerk zur Heiligen Alexandra e.V. ein Konzert zum Frauentag statt. Das Konzert wurde der schönen Hälfte der Menschheit gewidmet, nämlich den Mädchen, Frauen, Müttern und Großmüttern.

Wie immer, haben die Mitarbeiter des Vereins versucht eine passende Atmosphäre für diesen Feiertag zu schaffen.

Das Konzertprogramm wurde von Musikerin Manana Badurashvili aufgestellt und vorbereitet. Die Teilnehmer des Konzerts wurden von der beauftragten Organisatorin Irina Brattseva vorgestellt, die bei solchen kulturellen Veranstaltungen die Moderation übernimmt.

Das Konzert wurde von Vadim Zaslavsky eröffnet. Die Gäste waren gerührt von seiner Stimme. An diesem festlichen Abend hat der Sänger Lieder in verschiedenen Sprachen gesungen: "*Love Me Tender*" (englisch), "*Ja Lublu Tilke Tebe*" (ukrainisch), "*Parla Piu Piano*" (italienisch), "*Vinogradnaya Kostochka*" und "*Tolko Ras ...*" (russisch).

Weiter hörten man Anastasia Heim. Dem Publikum hat die zierliche Sängerin gefallen. Also an diesem Abend sang sie sehr schöne Lieder: "*Those Were The Days*" (englisch) und "*Pardonne - Moi*" (französisch).

Den Zuschauern ist auch Natalie Ivasova positiv aufgefallen. Sie hat das erste Mal an unser Konzert teilgenommen und begeisterte das Publikum mit zwei Liedern: "*Karambolina, Karamboletta*" (russisch) und "*Padam Padam*" (französisch). Natalie Debüt war ein großer Erfolg. Das Publikum applaudierte unermüdlich für alle Sänger des Abends.

Die vorletzte Teilnehmerin war Galina Iljina, die mit ihrem Bühnenpartner Jewgeni Kreynis eine kleine Musiknummer "*Solokha*" aufführte. Diese Musiknummer war auf der Basis der neuen Gogol's Illustration "*Die Nacht vor Weihnachten*" angeleitet. Sie wurde von Yuri Girel auf dem Klavier begleitet.

Das festliche Konzert wurde von den 3 Sängern mit dem Lied "*Drujba*" (übersetzt Freundschaft) beendet. Die Gäste waren begeistert von dem Konzert. Sie bekamen großes Vergnügen und waren sehr zufrieden.

Zum Schluss übergab Irina Brattseva, die Moderatorin des Abends, den Künstler Blumen und Süßigkeiten, das mit dem Applaus des Publikums begleitet wurde. Ebenso bedankten sich alle beim gesamten Personal des Vereins für den schönen Abend.